

# ファーストペンギン通信

第21号  
発行日  
令和2年12月17日（木）  
発行人  
八王子実践中学校  
中学部長 石川敦史

ファーストペンギン通信第20号で紹介した校外学習③「昭和記念公園」で撮影した写真の発表会を、令和2年12月12日（土）多目的ホールで行いました。

発表用の台紙に貼り付けて、様々な説明を書き加えると同時に、写真をロイロノートの提出箱に入れてもらいました。

スクリーン一杯に映った作品の横に立って写真の題名、撮った理由、表現したことなど全校生徒の前で一人ずつ発表しました。そのうちの何点かを紹介します。

なお、保護者の皆様には台紙に張られた全作品を三者面談のときにご覧いただきます。



3年 □□□□

「枝分れ」

夏にはこれほどきれいには枝ぶりが見えないと思って撮りました。最初紅葉を撮ろうと思ったのですが、ふと見上げた時にこの枝ぶりに気づき、撮りました。



2年 □□□□

「誰よりも高く跳ぶ」

この写真を撮った瞬間にダチョウ倶楽部のように見えたので、紹介しようと思いました。写っているのがいつも面白いことをしている人たちだったので、余計に面白く感じられました。



2年 □□□□

「心臓を捧げよ」

友達が打ち上げたシャボン玉が青空に映えてきれいだったのでカメラに収めました。

1年 □□□□

「切り取った秋」

紅葉が一番きれいな日本庭園の池を撮りました。工夫をしたのは、景色だけを撮らないで、わざと窓を写して額縁に入っているかのようにしたことです。



3年 □□□□

「秋の流れ」

水の流れとともに時間が過ぎてゆくのを表しました。この写真はiPadを逆にして水面になるべく近づけて撮ったものです。



2年 □□□□

「青紅全跳」

紅葉と青空の下、わくわくドームで飛び跳ねているところがいいなと思い撮りました。



□□□□は生徒名です。

## 教科担当紹介

中2 数学 加藤祐太

数学は学年が上がるにつれて抽象的になっていき、「数学って役に立つの？」という疑問を持つ生徒は少なくないと思います。しか

し数学を学ぶなかで鍛えられる論理的思考力は社会で活躍するための武器になります。みんなが数学を勉強してよかったと思えるような授業をしていきたいです。



生徒の声

いつも笑っている。ジャイアンのモノマネがめちゃくちゃ上手。分かるまで教えてくれる。

この通信が添付されていなかったメールの本文に書かれていたURLをクリックして、動画も見てください。